

## **FCU-UCV HABILITA SU SEDE COMO CENTRO DE ACOPIO EN APOYO A PRESOS POLÍTICOS Y SUS FAMILIARES**

Caracas, 13 de enero.– En el marco de una jornada cívica que congregó a representantes de la sociedad civil, el presidente de la Federación de Centros Universitarios de la Universidad Central de Venezuela (FCU-UCV) Miguelangel Suárez, anunció este martes la habilitación de la sede de la FCU como centro de acopio para la recolección de insumos destinados a presos políticos y a sus familiares.

El anuncio fue realizado desde la Plaza del Rectorado de la UCV, durante un evento que reunió a estudiantes, activistas, familiares de detenidos y ciudadanos comprometidos con la defensa de los derechos humanos, desde donde se exigió la liberación de los presos políticos y el respeto irrestricto a la Constitución.

Durante su intervención, el presidente de la FCU destacó el papel histórico del movimiento estudiantil como actor solidario y defensor de las libertades democráticas. “La universidad no puede ser indiferente ante el sufrimiento de quienes hoy están privados de libertad por razones políticas. Desde la FCU asumimos este compromiso humanitario con responsabilidad y convicción”, expresó.

La jornada fue promovida por la ONG CLIPPVE, con apoyo del Movimiento Estudiantil de la UCV, como parte de una agenda de acciones pacíficas orientadas a visibilizar la situación de los presos políticos en el país y el impacto que esta realidad tiene en sus entornos familiares.

Los organizadores señalaron que el centro de acopio recibirá insumos básicos, alimentos no perecederos, artículos de higiene personal, artículos de limpieza, almohadas nuevas, sabanas, colchones, antibacterial, vasos, servilletas, toallas húmedas y carpas, los cuales serán canalizados de forma solidaria hacia los familiares de los detenidos. Las oficinas estarán dispuestas desde este miércoles 14 de enero desde las 9.00am hasta las 3.00pm de igual forma se pueden comunicar a las cuentas de Instagram del Comité por la Libertad de los Presos Políticos @CLIPPVE de la Federación de Centros Universitarios o las del presidente de la FCU @miguel.suarezt o a los numero del comité de víctimas +58 412-2887158/+58 412-9850984

La actividad concluyó con un llamado conjunto a la sociedad venezolana y a la comunidad internacional a mantenerse vigilantes y activos en la defensa de los derechos humanos, reiterando que la libertad, la justicia y el respeto a la Constitución son pilares fundamentales para la vida democrática del país.





# ¡LIBERTAD PARA TODOS!

*Tu solidaridad es su esperanza*

Desde el movimiento estudiantil, reafirmamos nuestro compromiso con la **libertad**.

Es por ello que **estaremos recibiendo donaciones para las familias que hoy pernoctan a las afueras de los centros de reclusión**, acompañando la espera de sus seres queridos.



## ¿Cómo puedes ayudar?

### Donando:

- Alimentos no perecederos
- Artículos de aseo personal
- Cobijas y colchones (o colchonetas)
- Otros artículos de utilidad



## ¿Dónde y en qué horarios?

**L** 09:00 - 03:00  
AM PM

 Edificio de  
la FCU-UCV

*¡No están solos: La UCV acompaña a las familias!*

